



Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2024.050: Verein Food Factory - Veranstaltungen und Podcasts «Basel isst - Wie gestalten wir in Zukunft die Ernährung in Basel?»

P240596

1. Der Regierungsrat bewilligt für die sieben öffentlichen Veranstaltungen des Projekts «Basel isst - Wie gestalten wir in Zukunft die Ernährung in Basel?», welche der Verein Food Factory vom Mai 2024 bis Juni 2025 auf dem Klybeck-Areal organisiert, und die Produktion und den Vertrieb der entsprechenden Podcasts einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 27'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Food Factory für sieben öffentliche Veranstaltungen des Projekts «Basel isst - Wie gestalten wir in Zukunft die Ernährung in Basel?», welche ab Mai 2024 auf dem Klybeck-Areal stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 27'000 Franken bewilligt. Die Veranstaltungen beleuchten soziale, ökologische und ökonomische Aspekte urbaner Lebensmittelversorgung, mit dem Ziel, das komplexe Thema einer breiten Bevölkerung auf gesellige Weise näher zu bringen sowie bestehende Konzepte in der Region Basel und der Schweiz bekannt zu machen. Die Gespräche werden zudem in Podcasts veröffentlicht.

